

TÉLÉ BRETAGNE, UNE HISTOIRE DE LA TÉLÉ RÉGIONALE

2014 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Roland Thépot
Scénario : Roland Thépot

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Aligal production
| France 3 Ouest

SOUTIENS

| CNC

MOTS CLÉS

communication | télévision | histoire

LIEU(X) DE TOURNAGE

Rennes (35000)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS



SYNOPSIS

La télévision régionale n'est pas une télé comme les autres ! Si la télévision est une fenêtre sur le monde pour voir les autres, la télé régionale aura permis aux Bretons de se voir eux-mêmes. Elle a cette particularité, ce devoir d'être proche des gens. C'est son fondement, sa raison d'être. Sa force est d'être dans la proximité, dans la confiance, elle fait partie de la famille.